



Jean Baptiste Bisseck, le sélectionneur des Lionnes Indomptables, en conférence de presse ce jour, a démenti les rumeurs de retraite de la défenseuse Estelle Johnson.

Malgré son absence sur la liste des 23 joueuses pour les prochains matchs contre le Kenya, Bisseck a insisté sur le fait que Johnson reste une pièce maîtresse de l'équipe.

Des rumeurs circulaient selon lesquelles Johnson n'était plus heureuse sous le maillot camerounais et envisageait de mettre fin à sa carrière professionnelle.

Lors de la conférence de presse d'avant match Cameroun-Kenya, le sélectionneur Bisseck a clarifié la situation. ***"Estelle fait toujours partie de l'équipe nationale, elle est toujours l'une des pièces maîtresses de cette sélection... Estelle ne sera pas là mais ce n'est pas dire qu'elle est exclue ou qu'elle a refusé. C'est tout simplement d'ordre personnel"***, a déclaré le technicien camerounais.